

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse el proyecto de la Cooperativa La Resistencia, ubicada en la calle Mitre 720 de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, para transformar el lugar -abierto en agosto de 2022- en un centro cultural de puertas abiertas a toda la comunidad, no solamente para generar propuestas de todo tipo si no también para respaldar la actividad laboral de las personas que insisten en trabajar luego de haber sido despedidas de la empresa Hey Latam.

Carlos del Frade Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El conflicto de la empresa Hey Latam, en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, generó el despido de casi cien personas que decidieron reconvertirse en la Cooperativa La Resistencia.

En agosto de 2022, las y los integrantes de la Cooperativa generaron un bar con intervenciones culturales en pleno centro de la ciudad, en calle Mitre 720.

A fines de marzo de 2023, diferentes exigencias de parte del gobierno municipal para la continuidad de la herramienta de sobrevivencia que construyeron las personas integrantes de la Cooperativa, ponen riesgo esta última fuente de trabajo.

Las dos mujeres, sostenes de sus respectivos hogares, que siguen adelante con el emprendimiento necesitan del apoyo del estado provincial a través del Ministerio de Cultura para hacer un centro cultural abierto a la comunidad y diversas expresiones artísticas.

Estas valientes mujeres, Carmen Gómez, desempleada y alquilando una vivienda y Evangelina Seco, mamá de dos hijos, Sol de seis años y Alan, de catorce años y también oficialmente desempleada; son las que quedaron a cargo de la COOPERATIVA DE TRABAJO LA RESISTENCIA ROSARIO LIMITADA, matrícula 63107,C.U.I.T: 30717650073, Ubicada en mitre 720, Rosario, Santa Fe. Ese local es alquilado a la inmobiliaria Porta Propiedades desde julio de 2022.

El peligro que enfrentan es que no podrían seguir por los costos que deben afrontar para generar las refacciones exigidas por el municipio y lograr la ansiada habilitación como Centro Cultural.



Por eso es fundamental que haya un acercamiento con quienes llevan adelante el bar de la Cooperativa La Resistencia para consolidarlo como un centro cultural provincial y que cesen las demandas burocráticas que terminarán con la dignísima decisión de este grupo de trabajadoras de continuar con una oferta cultural, social y laboral propias, abiertas al público.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade Diputado Provincial.